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ACTA CDEyA 

SESIÓN OED/NARIA N28/17 

En sede de la Universidad Nacional de Moreno, a los 04 días del 

mes de octubre de 2017, siendo las 17:19 hs, se da inicio a 

Sesión Ordinaria N°28/17 del Consejo de Departamento de Econom:s, v 

Administración de la Universidad Nacional de Moreno, presidida por 

el Director-Decano, Pablo Tavilla O.N.I.( 	N°  14.885.683). Se 

encuentran presentes: la Coordinadora-Vice Decana de la Carrera de 

Licenciatura en Relaciones del Trabajo, Sandra Perez D.N.Í.) 	Na 

22.757.466), el Coordinador-Vice Decano de la Carrera de Contador 

Público Nacional, Alejandro Otero (D.N.I. N°  14.301.374), el 

Coordinador-Vice Decano de la Carrera de Licenciatura en Economia, 

Alejandro Robba 	N°  14.097.597), el Coordinador-Vice Decano 

de Licenciatura en Carrera de Administración, Marcelo Monzon 

(D.N.I. N°  16.737.296), el Consejero del Claustro Docente de la 

Carrera de Administración, Silvio Santantonio (D.N.I. N' 

16.929.474), el Consejero del Claustro Docente de la Carrera 

Contador Público Nacional, Marcelo Mafferata Ferri (D.N.I. 51°  

18.290.887), el Consejero del 'Claustro Docente de la Carrera de 

Relaciones del Trabajo, Carlos Ullúa (D.N.I. N°  21.702.518), la 

Consejera del Claustro Docente de la Carrera de Economia, Pagana 

Carelli (D.N.I. N°  17.856.437), el Consejero del Claustro 

Estudiantil de la Carrera de Economia, Kevin Perez- D.N.I. N' 

34.690.970), la Consejera del Claustro Estudiantil de 1aCarrera 

de Relaciones del Trabajo, María Carmela Fernandez Jaite (O.E.I. 

N°  38.520.549), la Consejera del Claustro Estudiantil de la 

Carrera de Administración, Florencia Laffue (D.N.I. N°  

38.859.479)y la Consejera del Claustro Estudiantil de la Carrera 

de Contador Público Nacional, Devora Aguirre (D.N.1. N°  
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A continuación, existiendo quórum, se da lectura al ORDEN DEL DÍA: 

a) Lectura Acta de la Sesión anterior: Si 

b) Asuntos dictaminados por las Comisiones de Trabajó: No 

o) Mantos a tratar: 

1. Expediente N° UNM: 0000577417: s/ Propuesta de Auspicio 

Académico de la "Jornada de Contabilidad y Auditoría, 

Avellaneda 2017". 

2. Expediente N UNM: 0000645/17: 3/ Aprobación de viáticos 

para la asistencia del Coordinador Vicedecano Alejandro 

Otero al plenario extraordinario del CODECE 

3. Expediente N° UNM: 0000659/17: s/ Aprobación de' planes 

de trabajo anual de docentes interinos y ordinarios 

d) Comunicaciones y peticiones: 

4. Inicio del proceso de evaluación de desempeño docente 

e) Informes: 

5. Trámite Interno N° UNM:0000106/2017: 	s/Ateneos de 

Investigación del Observatorio Metropolitano de Economía 

y Trabajo (OMET) 

Otros: Se envía por correo electrónico (dropbox) el material con 

la documentación a tratar. 



1.8 4‘..1 

Lectura y aprobación del Acta da la Ultima Sesión del Consejo 

de Departamento de fecha 15 da agosto de 2017: 

Luego de la lectura de la misma y" sin presentarse 

observaciones de los presentes, se decide por unanimidad 

aprobar el Acta N° 27/17 relacionada con la sesión anterior 

de este Consejo de Departamento de Economía V Administración. 

Expediente N°  UNM: 0000577/17: s/ Propuesta de Auspicio 

Académico de la "Jornada de Contabilidad y Auditoría, 

Avellaneda 2017". 

El consejero Otero explica las características de la actividad 

de interés 'académico, destacando que ya se ha participado 

anteriormente en versiones similares. En esta oportunidad 

participarán tres docentes de la ONM. 

El Director-Decano Pablo Tavilla propone su votación. 

Resultado de la votación: Aprobado por unanimidad. 

Expediente N° URM: 0000645/17: s/ Aprobación de viáticos pasa 

la asirtencia del Coordinador Vicedecano Alejandro Otero al 

plenario extraordinario del CODECE. 

El consejero Otero explica el desarrollo del plenario 

extraordinario del CODECE realizado recientemente. El eje 

temático versó sobre la Resolución Ministerial que brinda un 

plazo de 12 meses para la acreditación de las carreras de 

Contador. Se contó con la presencia de dos miembros de la 

CODEAD y se realizó un taller de capacitación respecto del 

tema. 

Se conoció que el proceso se compone de tres fases principales 
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autoevaluación, evaluación de pares, resolución. 

El consejero Santantonio propone aprovechar capacidades y 

experiencias acumuladas en la Casa a partir del inicio de 

otras actividades de acreditación, tal el caso de la carrera 

de Ingeniería Electrónica de la UNM. La consejera Carelli 

explica que, en materia organizativa, involucra la 

participación de distintas áreas, con requerimientos de 

expertise adecuada, conocimientos de la institución y 

generación de datos e indicadores. 

El Director-Decano Pablo Tavilla propone su votación. 

Resultado de la votación: Aprobado por unanimidad. 

Expediente N' UNM: 0000659/17: s/ Aprobación de planes de 

trabajo anual da docentes interinos y ordinarios 

El Direcuor-Decano Pablo Tavilla propone la aprobación de los 

Planes de Trabajo Docente (PTD) propuestos, ya analizados 

oportunamente. 

El Director-Decano Pablo Tavilla propone su votación. 

Resultado de la votación: Aprobado por unanimidad. 

Inicio del proceso de evaluación de deserweño docente 

El Director-Decano Pablo Tavilla cuenta que el lunes 9/10 se 

inicia el proceso de evaluación docente y que el dia sábado 

7/10 se realizará una reunión con los profesores titulares del 

Depto., a los fines de poner en común información y de 

consensuar políticas que lleven al desarrollo de las áreas (y 

asignaturas) a su cargo. 

6) Trámite Interno N' VAN:0000106/2017: 5/Ateneos de 

Cr/V14):1/1:17  

pL 



gendarmería. personal de de presencia injustificada e ilegal 

El consejero Robba propone como Consejero hacer una 

declaración acerca de esta situación de violencia. Tavilta 

propone dejar en acta nuestra preocupación y repudio e 

invitación a permanecer en estado de alerta. 

Siendo las 18:40 hs se da por finalizada la Sesión Ordinari Nf2S 

del Consejo de Departamento de Economía y Administración. 

‘c),A \Fe.rdl, 
"flesn6nd 

clAPrrb 

aya 	M>111 

enn/j1  
A:46A, 

184 

Investigación del Observatorio Metropolitano de 'Economia y 

Trabajo (OMET). 

El Director-Decano Pablo Tavilla explica:  que la función de 

los ateneos de la OMET es la puesta en común y el debate en 

relación a los temas que están siendo investigados. El 

docente Alejandro Fiorito presentó el 19/9 Y en octubre 

noviembre se realizarán los próximos. 

Tavilla resalta la importancia de ejercitaresta práctica do 

intercambios, critica y debates, dado el carácter 

esencialmente colectivo de la generación de conocin entos. 

7) Otros temas no previstos en el Orden del Día 

El Director-Decano Pablo Tavilla cuenta que un docente de 

UNM, Tomas Lukin, publicó un libro que probablemente se 

presente también en la Universidad. Se trata de un trabajo 

periodístico que está relacionado con contenidos de nuestras 

carreras. 

La consejera Sandra Perez comenta que entre los días 18 y 20 

de octubre se realizará el seminario, ya tratado en el 

Consejo, sobre Educación y Trabajo. 

El consejero Ulltla informa sobre lo sucedido en el ámbito de 

la Universidad Nacional de Rosario recientemente, con la 
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